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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
der Fahrradtourismus, insbesondere durch den Elb-Radwanderweg, hat inzwischen eine er-
hebliche Bedeutung für Magdeburg gewonnen. Im Rahmen der entsprechenden Diskussionen 
zu diesem Themenkomplex wurde auch immer wieder die Schaffung von Fahrradabstellmög-
lichkeiten, den so genannten Fahrradboxen, thematisiert. 
 
Auf Grund aktueller Hinweise und Anregungen hierzu möchte ich Ihnen deshalb heute fol-
gende Fragen stellen: 
 

1. Warum existieren bisher in der Landeshauptstadt noch keine Fahrradboxen, obwohl 
das Thema seit geraumer Zeit, z. B. in der Sitzung des Ausschusses für Regionalent-
wicklung, Wirtschaftsförderung und kommunale Beschäftigungspolitik am 
30.08.2007,  diskutiert wird? 

2. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung, die Situation für die Fahrradtouris-
ten in dieser Frage schnellstmöglich, spätestens zum Saisonstart 2010, zu verbessern? 

 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
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